
Punto n. 6

INTERROGAZIONE PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA SANTARELLI AGNESE DEL GRUPPO
CONSILIARE  JESI  IN  COMUNE-LABORATORIO  SINISTRA,  AD  OGGETTO:  LAVORI  VILLA
BORGOGNONI – CASA DI RIPOSO

PREMESSO E CONSIDERATO CHE:

-  lo  scorso  anno  Villa  Borgognoni  doveva  essere  interessata  da  lavori  di  sistemazione  e
manutenzione  con  inizio  ottobre  2018  che  avrebbero  dovuto  permettere,  di  lì  a  poco,  il
trasferimento degli uffici ASP;

- a seguito di tale trasferimento degli uffici ASP sarebbero dovuti iniziare i lavori di ristrutturazione
della Casa di Riposo, con trasferimento interno dei relativi ospiti, per una durata di tre anni;

- ad oggi non risulta che alla Casa di Riposo siano iniziati lavori “urgenti”, né che vi sia stato un
qualche trasferimento degli ospiti interessati;

SI CHIEDE

- se risponda al vero quanto illustrato in premessa;

- nel caso l’informazione sia esatta, per quando sia prevista la fine dei lavori a Villa Borgognoni e
l’inizio dei lavori di  sistemazione della Casa di Riposo.


